

27/03/2025

Fiscalía formalizó a chileno de 49 años por robos que afectaron a tres viviendas de Antofagasta

Una investigación de la Fiscalía de Antofagasta y la Brigada Investigadora de Robos de la PDI, condujo a la detención de un ciudadano chileno, de 49 años, como presunto autor de los robos que afectaron los últimos meses a tres viviendas de la ciudad. Según se pudo establecer, el imputado esperaba a que las viviendas se encontraran sin moradores para escalar sus muros exteriores y luego ingresar por la fuerza a las habitaciones, donde sustraía diversas especies de valor, como computadores, celulares, consolas de videojuego, joyas, ropa y dinero en efectivo.



Los robos acreditados se registraron los días 7 de diciembre y 20 de diciembre de 2024, y 25 de enero de este año, en domicilios particulares del sector sur y norte de Antofagasta, pero no se descarta su participación en otros hechos similares.

Cabe señalar que, al momento de su detención, el imputado portaba ropa y especies que fueron reconocidas por las víctimas.

Además, durante el allanamiento de su domicilio, los funcionarios policiales encontraron distintas especies que corresponderían a las sustraídas desde los inmuebles afectados.

Por estos hechos, la Fiscalía de Antofagasta formalizó al detenido por tres delitos de robo en lugar habitado, solicitando para él la medida cautelar de prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad, la que fue concedida por el tribunal.

El fiscal jefe de Antofagasta, Cristian Aguilar Aranela, dijo que el detenido contaba con condenas previas por el mismo delito.

Respecto al plazo de investigación, el persecutor manifestó que éste se fijó en 70 días, “periodo durante el cual la fiscalía deberá realizar todas las diligencias pertinentes para cerrar la investigación, acusar y llevar a juicio a este imputado por su participación en los delitos antes mencionados”.